

Chance & Change



前芝中HP

豊橋市立前芝中学校 第3学年 学年通信 No. 12 令和7年11月25日

いよいよ 進路を決めていきます

期末テストが終わりました。テスト週間中の教室での会話の中で、「おれ、きのう、めっちゃ勉強した」と話しているのを耳にしました。きっと、過去最高のがんばりをした人が多くいたのではないかでしょうか。ただ、受験はこれから。引き続き、自分にできる最高のがんばりを継続してください。

さて、いよいよ進路を決定していく時期になりました。12月1日から三者面談が始まりますが、その前までに家人と進路について十分に話し合い、納得のいく進路を決定できるとよいと思います（詳細は「Chance & Change 進路版」参照）。また、入試に向けて準備していく中で、けがをしたり病気にかかったりすることがないよう、規則正しい生活、適度な運動など、体調管理も十分に行ってください。

下校時刻	15:15 (B時間)
	14:05 (B-1時間)
	14:45 (B-2時間)

<12月・1月はじめの行事予定>

月	火	水	木	金	土	日
1 三者面談①	2 三者面談②	3 三者面談③	4 B-2時間 ⑥委員会 秋の530運動 (授業後45分)	5	6	7
8	9	10	11 B-2時間 ⑤全校集会	12	13	14
15 秋の530運動 (予備日)	16 ①学級会	17	18 B-1時間 ②音楽芸術鑑賞 (おとどけコンサート)	19	20	21
22 給食終了 大掃除 15:20 下校	23 2学期終業式 10:40 下校	24 冬季休業開始	25	26	27	28
1/5	6	7 3学期始業式 10:50 下校	8 給食開始 百人一首大会 (午後)	9 学年末テスト (5教科のみ)	10	11

※進路関係の日程については、後日配付される別紙をご覧ください。

★裏面もご覧ください★

選挙出前トーク 投票することの大切さを学びました

11月7日（金）に選挙出前トークを行いました。市役所の選挙管理委員会のかたから、選挙についてお話を聞いた後、実際に模擬投票を行いました。話の中で、投票に行くことはとても大切なこと、投票所の運営に多くの人が関わっていることなどを知りました。また、投開票に使われる機械を実際に操作することもでき、貴重な体験となりました。次の参議院選挙の時（何年何月に実施するか何となくわかるよね？）にはすでに選挙権を得ている人もいます（投票資格のあるのは何歳以上の人だった？）。ぜひ大切な一票を行使できる人になってください。

選挙のイメージが変わりました。選挙って少し堅苦しいものだと思っていましたが、意外と誰でも簡単にできるものなんだなと思いました。若者の投票率が少し落ちている状況だと聞きました。18歳になったら投票に行くよう心がけたいです。

これから大人になって選挙権をもつようになっていくうえで、選挙について知ることはとても大切なことだと感じました。今公民でやっている参議院や衆議院の選挙は、自分や自分たちが住みやすい国をつくっていくためにとても重要なので、しっかりと自分の意見を伝えることができるよう選挙に行きたいです。

選挙では2人の立会人がいること、体が不自由な人にも投票できる制度があることがあると聞いて驚きました。そして若者の投票率が30%ほどしかないのも驚きました。選挙は幅広くいろんな人が参加してこそ本当の選挙だと思ったので、自分も絶対に選挙に行こうと思います。死票となっても決して無駄にならないことを広めたいです。